

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perekonomian Indonesia sangat tinggi sehingga meningkatkan pembangunan di Indonesia, hal ini berpengaruh dalam pengembangan sektor *real estate* dan infrastruktur. Pada Era digital saat ini, pemerintah membangun infrastruktur sebagai cara utama dalam meningkatkan perekonomian negara. Pembangunan infrastruktur terutama semen adalah salah satu material yang dibutuhkan. Peningkatan infrastruktur menyebabkan meningkatnya kebutuhan semen. Hal ini mendorong perusahaan-perusahaan semen seperti Kelompok ini terdiri dari beberapa perusahaan: PT Semen Baturaja Persero Tbk, PT Indocement Tunggal Prakarsa Tbk, PT Semen Indonesia Tbk, PT Waskita Beton Precast Tbk, dan PT Holcim Indonesia Persero Tbk. PT Wijaya Karya Beton, yang bertanggung jawab atas pembuatan beton, adalah salah satu perusahaan yang tergabung dalam grup ini. perusahaan terpanggil untuk meningkatkan kinerjanya. Perusahaan yang kuat akan selalu memiliki kemampuan untuk menilai dan juga memantau situasi ekonomi dan kinerja keuangan perusahaan.

Dian Wijayanto (2012:239) mengatakan bahwa analisis rasio keuangan menilai kinerja bisnis dengan laporan keuangan.

Laporan catatan keuangan, posisi, kinerja, arus kas, dan perubahan ekuitas menunjukkan pendapatan dan aset perusahaan sepanjang waktu. Tujuan dari

PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

laporan keuangan adalah untuk memungkinkan para investor membuat keputusan yang tepat dengan melihat laporan keuangan.

Jenis rasio keuangan digunakan dalam penelitian ini: *Return on Asset* untuk mengukur rasio profitabilitas cepat; *Cash Ratio* untuk mengukur rasio likuiditas total aset; dan rasio hutang ke aset untuk menghitung rasio solvabilitas. Rasio profitabilitas dapat digunakan untuk menentukan kemampuan suatu organisasi untuk menghasilkan keuntungan. pengambilan investasi. Rasio solvabilitas menunjukkan seberapa baik perusahaan mengelola asetnya, sedangkan rasio aktivitas menunjukkan seberapa baik perusahaan melunasi liabilitas aset jangka pendek. Rasio solvabilitas menilai kemampuan organisasi untuk melunasi semua hutang, baik jangka pendek maupun jangka panjang, dengan menggunakan aset atau kekayaan yang dimilikinya.

Return on assets adalah rasio yang digunakan untuk menentukan berapa banyak laba yang akan dihasilkan. jika semua aset dimiliki dihitung. *Quick Ratio* dapat digunakan dengan aset yang paling likuid melihat kinerja keuangan bisnis dan menilai liabilitas jangka pendeknya. *Total Asset Turnover* adalah rasio yang menunjukkan kemampuan perusahaan untuk membayar liabilitas jangka pendek; rasio uang tunai juga menunjukkan kemampuan perusahaan untuk menjual semua asetnya. Rasio ini juga menunjukkan kemampuan perusahaan untuk melunasi semua liabilitasnya, baik jangka pendek maupun jangka panjang. liabilitas terhadap aset.

Berdasarkan hasil penelitian diatas, penulis tertarik menggunakan judul “**Analisis *Return On asset, Quick Ratio, Cash Ratio, Total Asset Turnover dan***

Debt To Asset Ratio Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Semen Tbk yang Terdaftar di BEI (Periode 2017-2021)”.

B. Rumusan Masalah

Bagaimana menganalisis *Return On asset, Quick Ratio, Cash Ratio, Total Asset Turnover dan Debt To Asset Ratio* Untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Semen Tbk yang terdaftar di BEI (periode 2017-2021)?.

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah untuk menilai kinerja keuangan Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Semen Tbk yang terdaftar di BEI (periode 2017-2021) dengan menganalisis *return on asset, quick ratio, cash ratio, total asset turnover, dan debt to asset ratio*.

2. Manfaat Penelitian

Penelitian ini bermanfaat bagi :

a. Penulis

Menilai Kinerja keuangan sub sektor semen Tbk, perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI (periode 2017-2021), peneliti ini meningkatkan pengetahuan dan wawasan tentang *return on asset, quick ratio, cash ratio, rasio utang ke aset, dan total turnover aset*.

PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

b. Investor

Penelitian ini digunakan untuk mengevaluasi kinerja bisnis untuk menentukan tingkat pengambilan investasi.

c. Universitas

Penelitian ini menambah literasi dan menjadi referensi baru mahasiswa Universitas Katolik Widya Karya Malang untuk menambah pengetahuan terutama dalam menganalisis laporan keuangan.

d. Peneliti Lain

Penelitian ini akan digunakan sebagai referensi oleh peneliti baru.

